



**Cámara de Representantes**

**XLVIII Legislatura**

---

**DIVISIÓN PROCESADORA DE DOCUMENTOS**

**Nº 1442 de 2018**

---

---

S/C

Comisión Especial de innovación,  
ciencia y tecnología

---

---

PRESIDENTE

Elección

RÉGIMEN DE TRABAJO

Determinación

Versión taquigráfica de la reunión realizada  
el día 5 de marzo de 2018

(Sin corregir)

Preside: Señor Representante Adrián Peña.

Miembros: Señores Representantes Walter De León, Pablo González y Rodrigo Goñi Reyes.

Secretario: Señor Gonzalo Legnani.

Prosecretario: Señor Daniel Conde Montes de Oca.

=====||=====

**SEÑOR SECRETARIO (Legnani).**- Está abierto el acto.

De acuerdo con el artículo 123 del Reglamento de la Cámara de Representantes, corresponde elegir presidente para el cuarto Período de la XLVIII Legislatura.

Se va a tomar la votación nominal.

**SEÑOR DE LEÓN (Walter).**- Por el diputado Adrián Peña.

**SEÑOR GOÑI REYES (Rodrigo).**- Por el diputado Adrián Peña.

**SEÑOR GONZÁLEZ (Pablo).**- Por el diputado Adrián Peña.

**SEÑOR PEÑA (Adrián).**- Por el señor diputado Goñi Reyes.

**SEÑOR SECRETARIO.**- Han votado cuatro señores representantes, tres lo han hecho por el señor diputado Adrián Peña y uno por el señor diputado Rodrigo Goñi Reyes. En consecuencia, ha sido electo como presidente el señor diputado Adrián Peña, y se le invita a ocupar la Presidencia.

(Ocupa la Presidencia el señor diputado Adrián Peña)

**SEÑOR PRESIDENTE (Adrián Peña).**- Ha llegado a la Mesa una nota de la Comisión Organizadora de la Semana de la Ciencia y la Tecnología solicitando ser recibida.

Si todos están de acuerdo, los recibiríamos el próximo lunes 12 a las 16 horas.

(Apoyados)

**SEÑOR DE LEÓN (Walter).**- Accidentalmente concurren a mi despacho los profesores Miller y Olivera García, del departamento de Derecho Comercial de la Udelar y me explicaron que las sociedades de acción simplificada ha sido el cambio más importante en el derecho comercial en los últimos treinta años. Por lo tanto, el departamento de Derecho Comercial de la Universidad quisiera que nosotros los recibiéramos y, además, que la Universidad desarrolle algún tipo de seminario sobre este asunto.

Solicito que se los invite para que puedan hacernos su planteo aquí.

**SEÑOR GOÑI REYES (Rodrigo).**- Voy a hacer un racconto de los asuntos que tenemos en carpeta.

Uno de ellos es al que hizo referencia el diputado De León, sobre proyectos de emprendimiento; hay dos proyectos con el mismo objeto. Nuestra idea es considerarlos en su conjunto y buscar consenso para que al menos esos puedan salir. La idea es avanzar en ese proyecto en el que había amplio acuerdo en darle trámite.

El otro proyecto que tenemos a estudio es el de las empresas "B". Como ya hemos recibido a todas las partes involucradas, solicito que antes de terminar abril se dedique una sesión exclusivamente para tratarlo y ya votarlo. Me ofrezco a hacer un resumen de todas las observaciones que se han hecho y compartirlas.

**SEÑOR PRESIDENTE.**- Entonces, propongo que en la próxima sesión recibamos a la Comisión que mencioné al inicio de la sesión y a los profesores Miller y Olivera García. Luego determinaríamos la fecha de la sesión en la que trataríamos las empresas BIC. Para ese momento ya deberíamos tener todo estudiado y así levantar las observaciones planteadas, que no fueron pocas.

El segundo punto del orden del día es la elección del vicepresidente.

(Diálogos)

—Si todos están de acuerdo, el segundo punto se posterga para la próxima sesión.

El tercer punto del orden del día es la determinación del régimen de trabajo. Si todos están de acuerdo, continuaríamos con el mismo que teníamos hasta ahora. Es decir, los lunes, del 1º al 18, a las 16 horas.

Me interesa que se trate el proyecto del diputado Viera, que está pendiente; podríamos recibirlo en la sesión de abril. De acuerdo con la demanda de trabajo, marcaríamos las sesiones.

Para mí es fundamental que en la próxima sesión se elija al vicepresidente porque yo soy miembro denunciante de la comisión investigadora sobre el financiamiento de los partidos políticos y, a veces, los horarios se superponen. No quiero que el trabajo de ninguna de las comisiones se vea obstaculizado, por eso sería fundamental que se elija al vicepresidente cuanto antes.

Se levanta la reunión.

===/